



[AKTUELL](#) | [MAGAZIN](#) | [REISEN](#) | [PRODUKTE](#) | [AGENDA](#) | [ÜBER UNS](#)

[NACHRICHTEN](#) | [BLOG](#) | [REISEBLOG](#) | [VIDEO DER WOCHE](#) | [DOSSIERS](#) | [KLEINANZEIGEN](#)

## ERFOLGSPROGRAMM KOMMT IN DIE DEUTSCHSCHWEIZ

**Fabian Baumann** | 06.06.2016



[f](#) Empfehlen [t](#) Tweet

Jugendliche auf originelle und spielerische Art aufs Velo bringen. Das ist das Ziel von Defi Velo. Der Velowettbewerb wurde 2011 in der Westschweiz ins Leben gerufen. Dieses Jahr findet die Aktion auch in Deutschschweizer Städten statt. Während die Veloförderaktion in Basel-Stadt bereits zum zweiten Mal durchgeführt wird, ist Defi Velo in Zürich ein Novum.

Der Wettbewerb wird erstmals im Schuljahr 2016/2017 durchgeführt. Wie er funktioniert, erklärt Simone Feigl von Pro Velo Kanton Zürich: «Wir gehen damit an die Schulen. In der Qualifikationsrunde ab Herbst können die Jugendlichen an verschiedenen Posten Punkte sammeln.» Alle Posten beinhalten Aufgaben rund ums Velo, führt Feigl weiter aus. Dabei lernen die Jugendlichen etwa, wie ein Fahrrad in Schuss gehalten wird oder wie man sich im Verkehr korrekt verhalten soll. Weiter können sie ihre Geschicklichkeit auf zwei Rädern unter Beweis stellen und treffen Personen, die beruflich mit Fahrrädern arbeiten.

Diejenigen Klassen mit den meisten Punkten nehmen im Sommer 2017 am kantonalen Final teil. Dort treffen sie auf ihre Kontrahenten. «Der Siegerklasse winken tolle Teampreise», sagt Simone Feigl. Unter allen Finalisten würden zudem auch Einzelpreise verlost.



## DÉFI VÉLO - Présentation | Präsentationsfilm

from [Label Vert](#)



04:17



### Weitere Informationen und Anmeldung für Schulklassen

Simone Feigl, Pro Velo Kanton Zürich, Tel.: 044 440 23 32, Mail: [zuerich@defi-velo.ch](mailto:zuerich@defi-velo.ch), [www.defi-velo.ch](http://www.defi-velo.ch)

Foto: ZVG